

Sitzung 2024-10-23

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
• Es wird eine Leitung für die Sommerphase gesucht.	
Datum	23.10.2024
Zeit	18:17 UTC+2 - 19:31 UTC+2
E-Mails und Post	
Redeleitung	Magnus
• 15.10.: Frage wegen Fachgutachten Stipendium	
BigBlueButton: Profs anschreiben	Tristan S.
• Tristan antwortet	
• 16.10.: Offenen-Phasen-Leitung für SS25 gesucht	zwangsweise Tristan
Mitteilungen	Alex L., Max H., Claudius, Jan R., Utku, Philipp R., Fanwei, Rumohr, Frederik, Joachim (bis 19:00), Tristan S., Magnus, Denys, Carolin (ab 18:50), Philipp (ab 18:50), Josias (ab 19:00), Emir (ab 19:15), Rhea (ab 19:00), Joram (ab 19:00)
Anwesende	
• Wir haben eine neue Pinnwand, diese muss noch aufgehängt werden	
• Neugestaltung der Pool-/Lernräume, es sollte dafür eine Umfrage gemacht werden ==>	
Anwesende online:	
Magnus	

- Umfrage vstl. im D120 Moodlekurs
- Kummer: Uhr
- Eva Kettel (Dekanat FB20) kommt wahrscheinlich nächste Sitzung zu Besuch (noch nicht sicher)
- Ofahrt-Leitung sucht Workshophaltende und Orgas

Termine

- 23.10. 18:30 FSK beim AStA in S1|03 / 125
- 24.10. 13:30: LuSt-Sitzung (S2|02 B002)
- 05.11. 13:00: FSR-Sitzung (S2|02 A213)
- 12.11. 18:00: Ofahrt Orgavergabetreff (S2|02 B002)
- 20.11.: Tag der Lehre / Verleihung Athene-Preis
- 05.12.: Nikolausfeier d120 (+Fachbereichskolloquium)

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben Aktuell: Diff: +2 / -4, gesamt: (17 offen, 9 geschlossen)

TOPs

[Personensuche] Semesteraufgaben (Magnus)

Wir haben eine schöne Übersicht mit vielen kleinen Aufgaben, welche alle erledigt werden möchten. Ggf. überschneidet sich das thematisch mit späteren TOPs

- fs@ ausmisten: Magnus
- Beschlussbuch aufräumen: Magnus und Tristan kümmern sich drum!
- Fachschaftfoto: Tristan, wird ohne Fotostudio gemacht, ein Link für Terminfindung folgt
 - An dem Termin können auch individuelle Fachschaftler*innenfotos gemacht werden

“

- FSler-Seiten überarbeiten: alle bitte :)
- Dreck-Weg-Tag: im Rahmen der Ophase bereits geschehen
 - Es gibt die Bitte, diesen öfters zu machen (alle 3 Monate)
- Semestertermine in FS-Kalender: Joachim
- Pinnwände aktualisieren: Magnus, erledigt
- FS-Vortrag: vertagt
- Laptop-Images aktualisieren: FSS
- Lernräume buchen: Juna, erledigt

“

[Diskussion] Bookstack Mitgliedschaft - Rechte aktualisieren (Alex L.)

- Wir haben da so eine Tabelle
- Wir sollten die mal aktualisieren
- Sollen wir ehemalige davon entfernen?
- <https://www.d120.de/bookstack/books/beschlussbuch/page/mitgliedschaften-rechte>

Diskussion

- Ehemalige stehen noch drin -> Rechteüberprüfung
- Es fehlen aber auch Kreuze in der Tabelle
 - Ankündigung mit Aufforderung, die eigenen Einträge in der Tabelle zu aktualisieren?
 - In der Tabelle auf Rechte-Beschlüsse verlinken?
 - Max will sich darum kümmern
 - Ebenso wie rausfinden, welcher Umgang mit den Rechten auf dem Zukunftstreffen beschlossen wurde

Protokoll: Utku und Tristan

“

Sonstiges

FS Account für Utku (Utku S.)

- Ich nehme seit circa SS23 in Sitzungen teil, und bei der fs@.
- Ich habe an 2 Ophasen mitgemacht (Frühstück, Feedback, Helfer und TaschenOrga).
- Ich will mehr für die Fachschaft machen bzw. Verantwortung nehmen (Aufgaben, Gremien(gerade QSL/LeNA)) und dafür brauche ich einen Account.
- Alex, Jan und Tristan bürgen für Utku

Beschluss

Wir beschließen, dass Utku S. in die Gruppe FS-Mitglied aufgenommen wird.

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	1

Brauchen wir Oplan noch? (Magnus)

- Funktionalitäten:
 - Stundenplanerstellung und Einplanung der Kleingruppen
 - Export als ICS + Druckansicht
- Letzte eingetragene Daten sind von 2019
- Eine Nutzung nach diesem Datum ist soweit unbekannt Ergebnis:
- Niemand spricht sich für die Weiterführung aus

“

Wichteln? (Alex L.)

- Wollen wir wichteln?
- Schrottwichteln? Preislimit? Andere Idee?
- Ich würde das organisieren, wenn ihr das wollt
- Konzept: Eine Box mit Namen wird in D120 wo man seinen Namen und eine Kontaktmöglichkeit reinschreibt.
- Sitzung für Nikolausfeier?
- Termin wird bestimmt!
- Maximal 10 Euro

Meinungsbild		
<i>Wir wollen, dass ein Schrottwichteln stattfindet (Ja), als Alternative zum Wichteln mit Maximalbetrag 10 Euro (Nein).</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
5	5	3

zweiter Wahlgang ohne Enthaltung:

Meinungsbild		
<i>Wir wollen, dass ein Schrottwichteln stattfindet (Ja), als Alternative zum Wichteln mit Maximalbetrag 10 Euro (Nein).</i>		

Meinungsbild	
Ja	Nein
10	5

Revision #3
Created 23 October 2024 18:34:05 by skriptwesen
Updated 23 October 2024 21:36:13 by dserdyukov